

ABSTRAK

Muhamad Raafi Nur Muntaqin: Pemberdayaan pengelolaan sampah melalui program Citarum Harum (Studi Deskriptif Di desa Pangauban)

Program Citarum Harum merupakan program yang dikeluarkan oleh pemerintah Jawa barat untuk memulihkan daerah yang sudah tercemar oleh limbah dan juga sampah yang ada di sungai Citarum. Program ini dilakukan oleh pemerintah dalam kurun waktu selama 7 tahun, dalam Program citarum ini berfokus kepada permasalahan aspek sampah limbah kemudian pemanfaatan ruang sungai Citarum Harum ini diantaranya ialah masyarakat yang ikut membantu jalannya program Citarum Harum dalam pengelolaan sampah, Perangkat desa dan Satgas.

Dalam melakukan penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana proses pemberdayaan pengelolaan sampah melalui program Citarum Harum. Mengetahui Program Citarum Harum dalam pengelolaan sampah mengetahui proses pengelolaan sampah melalui Program Citarum Harum di Kampung Bojong Buah Mengetahui partipasi Pemberdayaan masyarakat Kampung Bojong Buah terhadap kelancaran Pembangunan Program Citarum Harum

Teori yang digunakan dalam melakukannya penelitian ini ialah teori Struktural fungsional Teori AGIL dari Tallcot Parsons, teori ini dikenal terlebih dahulu dengan sebutan teori intergritas karena teori ini membahas tentang bagaimana suatu kesatuan intergritas yang berlaku pada masyarakat. Ketika pada kehidupan masyarakat ingin memberikan kestabilan serta hubungan yang harmonis maka diperlukan struktur yang bersifat fungsional.

Dalam melakukan penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif, pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan cara Wawancara secara mendalam, observasi, dengan teknik pemilihan informan yang berada di kawasan Desa Pangauban. Kemudian dokumen dokumen yang diberikan oleh satgas Citarum Harum dalam membantu penelitian ini.

Penelitian ini kemudian mendapatkan temuan yaitu diantaranya proses pengelolaan sampah sebelum dan sesudah dengan adanya Program Citarum Harum seperti pemanfaatan sampah (zigot dan maggot), kemudian mengetahui peran apa yang dilakukan oleh masyarakat dalam membantu program Citarum Harum seperti peran masyarakat melakukan pemberdayaan terhadap program Citarum Harum, gotong royong serta ikut dalam menjadi relawan Citarum Harum. Kemudian adanya kerja sama antara satuan tugas dengan masyarakat.

Kata Kunci: *Citarum Harum, Pengelolaan Sampah, Teori Struktural fungsional.*